

## Kinderhaus Aufkirchen „Mit den Geschenken der Natur durchs ganze Jahr“

Zu diesem Jahresthema haben die Kinder und Mitarbeiterinnen vom Kinderhaus Aufkirchen schon viele Ideen. Im Oktober wurden alle Eltern zum Erntedankfest geladen. Zu Beginn haben alle durch Gemeindefereferentin Claudia Dorfner den Mäuserich Frederik kennengelernt, der statt Früchte und Samen Eindrücke für den Winter sammelt. Auf Zuruf der Kinder hat er verraten, was er gerade sammelt und in seinen Gedanken bevorratet. Mit den Farben, Sonnenstrahlen und Worten, die er „geerntet“ hat, hilft er seinen Freunden durch den kalten Winter. Zum Erntelied haben die „Mäusekinder“ aus dem Kinderhaus nach der Erzählung ihre Ernte, Früchte und Gemüse, zu Tisch gebracht. Alle haben aufmerksam zugehört, gemeinsam gesungen, getanzt und gebetet. Auch nach dieser Einstimmung gab es keinerlei Müßiggang:

So konnten verschiedene Obst- und Gemüsesorten, Schnittlauchbrot und Früchtepunsch verkostet werden. Die Eltern haben mit und für ihr Kind lustige Kastanienkometen gebastelt. Auf Wunsch wurden bei einem Familienfotoshooting lustige Familienfotos zum Erntedankfest angefertigt. Wer noch ohne Beschäftigung war, durfte Bücher aus der Buchausstellung ansehen und/oder vorlesen. Sehr zur Freude der Kinderhausmitarbeiterinnen konnte zwischendurch mit allen wahlberechtigten Festteilnehmern der Elternbeirat bestätigt bzw. neu gewählt werden. Viele positive Rückmeldungen haben bestätigt, dass das Fest rundum gelungen ist.

Artikel und Foto: OKU

### Der neue Elternbeirat:

(hinten von links nach rechts:) Manuel Lang (1. Vorsitzender), Jennifer Banjac, Desiree Mateyka, Stefanie Grundner (Kasse), Katja Streuff-Orsowoy, Sonja Schmid; (vorne von links nach rechts:) Tina Falke-Georg, Marina Kurowski (2. Vorsitzende), Julia König (2. Schriftführerin), Mona Herrmann (1. Schriftführerin)

